

FECHA: 14-09-2021

MATERIA: SALUD PUBLICA COMUNITARIA

TRABAJO: 1 MAPA CONCEPTUAL

TEMA: UNIDAD I: ENFERMERIA COMUNITARIA, DEFINICION DE LA MATERIA Y AMBITO DE ESTUDIO

ALUMNA: MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

GRADO: 7 CUATRIMESTRE

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION

COMUNITARIA.

CATEDRATICO: MANUEL CORREA BAUTISTA

UNIDAD I: ENFERMERIA COMUNITARIA,

DEFINICION DE LA MATERIA Y AMBITO DE ESTUDIO

1.1 Aspectos didácticos y metodología de la asignatura 1.2 El proceso enseñanza – aprendizaje de competencias en el ámbito de la enfermería comunitaria

1.3 Acceso y manejo de la información en Salud Publica y enfermería comunitaria

Durante las últimas dos décadas, los países de la región de América Latina y el Caribe (ALC) han experimentado cambios demográficos, epidemiológicos sociales У importantes, incluidos aquellos que tienen que ver con la estructura de edad de población, los cuales han sido estimulados por la mortalidad y los cambios en los niveles de fecundidad (han pasado niveles altos a bajos niveles).

La salud se percibe no como el objetivo, sino como la fuente de riqueza de la vida cotidiana. Se trata, por tanto, de un concepto positivo que acentúa los recursos sociales y Personales así como las aptitudes físicas. El proyecto colectivo debe ser la combinación de las contribuciones individuales, no de los vacíos individuales.

Existen diversas estrategias enseñanza, que se pueden utilizar de manera reflexiva para facilitar el aprendizaje significativo de estudiantes los diferentes en momentos proceso del de enseñanza aprendizaje; las У metodologías individuales de trabajo ofrecen al estudiante la oportunidad de desenvolverse y desarrollar sus potencialidades personales. En las tareas y trabajos individuales el estudiante hace uso de sus habilidades de pensamiento como: la observación, comparación, análisis, síntesis y el razonamiento.

Las estrategias grupales o en equipo son fundamentales, principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo. El trabajo colectivo-grupal promueve no solo la construcción de conocimientos, sino el desarrollo de valores como la cooperación, la comunicación y la responsabilidad del equipo de trabajo.

Establecimiento de la relación enfermera-comunidad: en todo proceso de la atención enfermería el primer paso para la administración de cuidados que mejoren de forma positiva el estado de salud. es el establecimiento de una relación cálida y de calidad con nuestro paciente. aue permita intercambio información de personal y brinde seguridad. confianza y que permita conocer más a fondo la identidad de las personas.

En la labor del trabajo con la comunidad este primer paso es el más importante y determinante en el futuro desarrollo de acciones y estrategias que permitan el mayor grado de salud y satisfacción de los usuarios. La relación enfermeracomunidad podemos entenderla como el primer contacto del personal de salud con la comunidad, la cual trabajará y formará parte como líder en los procesos sanitarios.